
Радиоклуб «Квант»
Протокол заседания Совета клуба № 3-08-23

г. Тамбов                                                                                  30 августа 2023г.

Заседание  состоялось  с  использованием  систем  аудио  (видео)
конференцсвязи (Skype).

Присутствовали:  Живилков  Ю.М.  (UA3RMR)  -  Председатель  клуба
Квант, Вяткин Р.А. (R3RAO) – зам. Председателя клуба Квант, Трофимов Г.Н.
(RX3RB) - секретарь Совета; члены Совета: Флягин В.В. (R3RAA), Бородин
С.В.  (UA3RVW),  Краснослободцев  А.Ф.  (RA3RTB),  Кудинов  Н.В.
(RN43RCH), Рожков С.Н. (UA3RBR).

Повестка дня:
1. Отчет  Живилкова  Ю.М.   (UA3RMR)  о  поступлении  денег  за

членские взносы и расходовании денег на подготовку к слету.
2. Разное

О кворуме.  В работе  Совета радиоклуба «Квант» не смогли принять
участия  члены  Совета:  Николаев  О.Н.  (R3RAF),  Путилин  Ю.В.  (RU3RN),
Панин Д.И.  (UA3REO).  Таким образом, для принятия решения по повестке
дня имеется 8 из 11 голосов. 

Вопрос о начале работы Совета клуба поставлен на голосование.
Решили: 
1. В связи с наличием кворума начать работу Совета.
2. Утвердить повестку дня заседания Совета.
Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

О  председательствующем  и  секретаре  заседания  Совета.
Краснослободцев А.Ф. предложил избрать председательствующим заседания
Совета Живилкова Ю.М. – председателя клуба, секретарем заседания Совета -
секретаря Совета Трофимова Г.Н.

В  обсуждении  данного  вопроса  приняли  участие  все  члены  Совета,
которые решили:



Избрать  председательствующим заседания  Совета  Живилкова Ю.М. –
председателя  клуба,  секретарем  заседания  Совета  -  секретаря  Совета
Трофимова Г.Н.

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

По  первому  вопросу выступил  Председатель  радиоклуба  Квант
Живилков  Ю.М.  (UA3RMR).  Живилков  Ю.М.  сообщил,  что  расход  на
подготовку к слету составил 19667 рублей. Доход от регистрационных взносов
на слете составил 40350 рублей.

В обсуждении данного вопроса приняли все члены заседания Совета. 
Решили: 
1. Принять к сведению доклад Живилкова Ю.М.

По второму вопросу заслушали:
1. Трофимов  Г.Н.  предложил  ввести  награждение  медалями  за  тест

«Зоя» за счет денег из бюджета клуба.
2. С  различными  вопросами  выступили  Рожков  С.Н.  (ремонт

бензоагрегата), Кудинов Н.В.
Решили: 

Поручить  Трофимову  Г.Н.  разработать  дизайн  медали  для
награждения  победителей  в  УКВ  тесте  «Зоя»  и  доработать
Положение УКВ теста «Зоя».

Голосовали: «ЗА» - 8, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

Председатель заседания       Живилков Ю.М. (UA3RMR)

Секретарь заседания             Трофимов Г.Н. (RX3RB)


